**EL UNIVERSAL** 



## Diputado critica contratación de Checo Pérez y Serena Williams para la Feria de León; se gastarán 25 mdp



El coordinador de los legisladores guanajuatenses del PAN en la Cámara de Diputados, Miguel Ángel Salim Alle, criticó la contratación de la tenista Serena Williams y del piloto 'Checo' Pérez, para que funjan como conferencistas en la Feria Estatal de León, en enero de 2025, y a quienes en suma les pagarán 25 millones de pesos.

"Yo no sabía que el tenis era un deporte popular en León", acotó. Checo' Pérez y Serena Williams impartirán una conferencia, cada uno, dentro del programa "Inspira ideas que transforman"; ambos cobrarán en dólares: el piloto, nueve millones de pesos al tipo de cambio de hoy; y la tenista estadounidense, 16 millones 527 mil pesos.

**EL UNIVERSAL** 

10-12-24

**LEGISLATIVO** 



Tras la contratación de esos famosos del deporte, el legislador panista consideró que las acciones del Patronato de la Feria son incongruentes y contraproducentes.

"Los gastos que está haciendo la Feria de León, es totalmente contraproducente, totalmente incongruente", pues por un lado se gastó 25 millones y por otro solicitó que se aumente la entrada a la Feria.

Salim Alle puntualizó su desacuerdo con la pretensión de incrementar de 13 a 14 pesos el pase de entrada a la Feria, porque las condiciones económicas no son convenientes.

En la misma tónica, desaprobó la disposición del ayuntamiento de León a la propuesta de los permisionarios de transporte de elevar la tarifa del transporte de pasajeros, de 13 a 14 pesos.

"Con todo respeto, en el caso de León, tanto en el tema del transporte como en el de la Feria, no son tiempos para aumentar tarifas. Este es un momento para apoyar a la ciudadanía".

Dijo que deben estudiar bien el tema cuando hablan de aumentos, y que se consideren que económicamente se está vislumbrando un escenario complicado en la venta de productos nacionales e internacionales, aunado a que la canasta básica está aumentando.

Este lunes Salim Alle, con sus homólogos Cristina Márquez, Diana Gutiérrez, Alan Márquez, Éctor Jaime Ramírez, Fernando Torres y Diego Barroso, presentaron el proyecto "Un presupuesto que te sirva", que compila diversas modificaciones al Presupuesto de Egresos de la Federación 2025 para eficientar las acciones que vienen plasmadas en él.

PERIÓDICO

**EL UNIVERSAL** 

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN

10-12-24

**LEGISLATIVO** 



Propusieron reducir los recursos al "ecocida Tren Maya" en 50%; en 36.7% a Dos Bocas, "por su ineficiencia y corrupción", en 10.8% a Pemex, porque genera más pérdidas que ganancias y en un 100% al Fobaproba.

Así mismo, plantearon que los recursos se canalicen a medicinas, escuelas seguras y empleo digno, al programa de seguridad "Blindar a México"; para el regreso de las estancias infantiles y las escuelas de tiempo completo, refugios para mujeres víctimas de violencia, empleo temporal y seguro de desempleo.

Los legisladores buscarán designar 20 mil millones de pesos en materia de salud y educación, la creación del Seguro Universal de Salud al que destinen 165 mil millones de pesos, así como medicamentos y tratamientos contra el cáncer garantizados.

Las modificaciones señaladas requieren de una bolsa de 416 mil millones de pesos que equivale solamente al 4.4% del total del proyecto presupuestal federal, pero que se traduciría en un gran apoyo para todo México.

https://www.eluniversal.com.mx/estados/diputado-critica-contratacion-decheco-perez-y-serena-williams-para-la-feria-de-leon-se-gastaran-25-mdp/